
食の安心研究所 

 

第18回総会＆食の安心交流会 開催報告 
 

日  程：２０２３年６月２日（金）１０：００～１２：００ 

場  所：とやま生協本部２階 会議室 

来  賓：とやま生活協同組合 理事長 小泉謙二 様、富山県生活協同組合連合会 専務理事 若林徹 様 

当日出席：来賓２名、会員２２名、虹の会会員（オブザーバー）４名、役員１３名 計４１名 

 

Ⅰ.第１８回通常総会 

総会員数１１１名に対し９６名（書面５５名・委任５ 

名含む）の 

参加により、①２０１４年度活動報告と決算承認の件、 

②２０１５年度活動計画と予算承認の件、③役員選任の 

件について審議を行った結果、賛成多数により全て可決 

されました。 

 ２０１５年度活動計画として、新たに支援項目として 
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会員数２１６名に対し１３８名（書面１１６名含む）の出席により、①２０２２年度活動報告と決

算承認の件、②２０２３年度活動計画と予算承認の件について審議を行った結果、賛成多数により全

て可決されました。 

 ２０２３年度は、主に県内取引先対象のセミナーやワークショップを開催し、HACCP や JFS-B 認証

取得に向けた支援を行います。また、学習会等を通して会員・組合員へ食に関する知見を広げるため

の情報提供も行っていきます。 

 

会場全体 ご来賓の皆様 

議案提案 議案採決 



Ⅱ.食の安心交流会  

今回は、昨年度設備投資資金や社内研修費用の助成をご活用いただいた２社の法人会員 「㈱なかし

ま様とトナミ醤油（株）様」に、基金を活用された声も含めながら、商品に対する思いや品質管理に関

する取り組みなどをお話しいただきました。 

 

① 株式会社なかしま様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 参加者の主なご意見・ご感想 

・製品のこだわりが良く分かりました。製造工程管理ポイントが分かりやすかったです。 

・品質管理の担当の方が中心となって安全安心に取り組まれている様子がよく分かりました。 

・手洗いチェッカーによる教育がとてもよいと思いました。 

 

② トナミ醤油株式会社様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 参加者の主なご意見・ご感想 

・国産原料、素材へのこだわりが良く分かりました。 

・県産へのこだわりが大変勉強になりました。 

・非常に分かりやすく、楽しく聞かせていただきました。 

 

 

～今後の活動予定～ 

・  ８月 ４日（金）食品事業者向け HACCP・JFS-B 認証取得セミナー開催 

・  ９月３０日（土）西部ブロックせいきょうまつりでの手洗い啓発活動 

・１０月中旬 食の安心学習会開催 テーマ「輸入食品の安全性について（仮）」 

・１０月２１日（土）富山ブロックせいきょうまつりでの手洗い啓発活動 

・１０月２８日（土）東部ブロックせいきょうまつりでの手洗い啓発活動 

 

品質管理 神田様と大橋様 

代表取締役 宅間様 本社（砺波市庄川町） 

となみ工場（砺波市坪内） 


